

Los regantes del Vinalopó recorrerán 38 localidades para pedir agua del Júcar de calidad

09.02.08 - EFE

La Junta Central del Vinalopó recorrerá en las próximas semanas 38 ayuntamientos del área de influencia de este río para que se adhieran institucionalmente a su campaña de recogida de firmas solicitando un trasvase desde el Júcar «con agua de calidad para beber y para regar». La Junta inició su recorrido en Villena, donde la alcaldesa, Celia Lledó, del PP, firmó su apoyo a la campaña. Además, en Villena presentaron un tríptico informativo de la campaña en el que aparece la cara de un niño bebiendo agua y el mensaje ¿Se la vas a negar?

El folleto también recoge de forma clara y con fotografías los tres puntos sobre los que se ha discutido la toma de agua desde el Júcar, así como los trazados, los dos primeros avalados por los usuarios y el último «impuesto por el Ministerio y que, a día de hoy, no tiene usuarios».

Se refieren a la toma de Cortes de Pallás, de 69 kilómetros de recorrido, y la de Antella, de las que dicen que ambas sirven «para beber y para regar» mientras que la del azud de la Marquesa (Cullera) «no sirve para beber y no sirve para el riego de todos los cultivos».

La campaña durará hasta el 28 de julio.